

Le président vénézuélien assure que la Force armée est une garantie du respect des droits sociaux



Caracas, 5 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que la force armée est une garantie du respect des droits sociaux et de la liberté du peuple.

Au cours d'une cérémonie de montée en grade , Nicolas Maduro a signalé que cette promotion suppose pour ces hauts gradés en plus grand engagement en faveur de l'union, de la paix, de la liberté et de la vie.

Le président a signalé que l'armée et la patrie marchent ensemble. Il a lancé un appel à défendre les idéaux de Simón Bolívar et du leader de la révolution bolivarienne, Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27699-le-president-venezuelien-assure-que-la-force-armee-est-une-garantie-du-respect-des-droits-sociaux>



Radio Habana Cuba